
MINUTA

FORO PARA EL ANALISIS DE LAS INICIATIVAS 2013 Y 2121, A
EFECTO DE EXPEDIR LA NUEVA LEY DE DESARROLLO

FORESTAL SUSTENTABLE DEL ESTADO DE CHIHUAHUA.

Comunidad de Madera, Madera
6 de diciembre de 2023

Siendo Ias 11 :30 horas deI dia mi6rcoles 6 de diciembre de 2023, con sede en la

presidencia municipal del municipio de Madera, Chihuahua, se da inicio al Foro para
el Analisis de las iniciativas no. 2013 y 2121 a efecto de expedir la nueva Ley de
Desarrollo Forestal del Estado de Chihuahua.

Acto seguido, se dio la bienvenida por parte del personal de la Secretaria T6cnica
de la Comisi6n de Dictamen Legislativo de Recursos Forestales, Lic. M6nica S6enz

Talavera. Posteriormente, se extern6 la metodologia propuesta para la participaci6n
correspond iente.

En ese orden de ideas y en uso de la voz eI Ing. Oscar Estrada Murrieta, Personal
T6cnico del Diputado Noel Chavez Velazquez, realiz6 una breve presentaci6n a las
y los participantes, sobre los principales temas que contiene la nueva propuesta de
la Ley de Desarrollo Forestal Sustentable del Estado de Chihuahua, para efectos desu conocimiento.

Despu6s de la presentaci6n de m6rito, se concedi6 eI uso de la palabra para que
se generara la discusi6n o, en su caso, se compartieran las opiniones o inquietudes,

ademas de todas aquellas observaciones o propuestas alternas a que dieran lugar.
En taI coyuntura, la participaci6n correspondiente qued6 registrada de la siguiente
mane ra :

Opini6n

Se manifest6 la necesidad de existir un mayor involucramiento por
parte del gobierno federal y del gobierno estatal en la actividad

forestal del Estado, pues no se le debe dejar Clnicamente a un
gobierno

Se comenta que en la regi6n maderera del municipio de Madera la
nseguridad incrementa dia con dia, por lo que se ha solicitado la
intervenci6n de la DOlicia municiDal
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Gobierno del Estado, ha dejado a deber con los apoyos para eldesarrollo forestal, pues no se mandan recursos.

Se solicita de un cuerpo policial especial para atender los asuntosforestales de la reqj6n
Se refiri6 que S
burocratica y que los tramites que se hacen ahi tardan muchisimoen concretarse
Se propuso que CONAFOR tenga un mayor presupuesto, ya que
es muv poco con to que se cuenta actualmente.
Se solcit6 tratar a todos los productores por igual en la CONAFOR,
SEMARNAT y en cualquier instituci6n ante la cual se realicen
tr6mites.

Se argument6 la necesidad de una nueva Ley Forestal, toda vez
ue la que esti viqente va esti desactualizada.

Se propuso la creaci6n de una Secretaria de Gobierno dedicadaespecialmente a los asuntos forestales.

No habiendo mas temas o comentarios en la materia por parte de quienes
asistieron, siendo Ias 12:15 horas, se agradeci6 la asistencia al Foro y se dio por
concluido


